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2018-19 年度  RI 会長：バリー・ラシン／ ガバナー：茂木  正／会長：碓井勝也／ 幹事：鈴木貴大  

クラブ会報委員会  委員長：黒田淳一／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：アイトピア 

 

第２５６６回 ４月第１例会 ４月４日（木） 

[  卓話例会 鈴木貴大 会員  ] 

●点鐘 碓井勝也 会長                                     

●ロータリ-ソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 碓井勝也 会長 

   

  ●幹事報告 鈴木貴大 幹事 

  ●誕生祝 

  ●卓話                                                    

        ●プログラム・スマイル委員会 

        ●点鐘 碓井勝也 会長        

                                               

                                   

点 鐘 

 

来 訪 者 紹 介 

 

向かって左側  国際ロータリ－第 2570地区 

ガバナ－ 茂木 正 様 

 

写真中央     ガバナ－エレクト 鈴木 秀憲 様 

 

鴻巣水曜ロータリ－クラブより 

向かって右側 

国際 ロ ー タ リ － 第 2770 地区  第 5 グ ル - プ         

ガバナ－補佐 山口 光男 様 

 

向かって左側  

同じく 国際奉仕委員長 馬場 知行 様 
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会 長 の 時 間 

 

 

皆さんこんにちは、 

茂木正ガバナー、ようこそ行田クラブへ、８ヶ月ぶりです。

そして鈴木秀憲ガバナーエレクト、ようこそ行田クラブへ、

歓迎いたします。 

茂木ガバナーにおかれましては、来週が地区大会という

お忙しい中お越しいただき誠にありがとうございます。お

そらくは、ペリュリュー島の疲れも癒えぬうちの地区大会と

いうことで、お疲れとは存じますが、無事に地区大会が成

功裏に開催出来ますよう応援しております。 

鈴木エレクトにおかれましても、次年度の準備にお忙し

い中、お運び頂きありがとうございます。現在のところ、な

かなかに意に沿ったようなご協力が出来ず、クラブとして

恐縮しておりますが、本日はこの後ご挨拶いただきますの

で、次年度に関することなど、お話しいただければと思っ

ております。 

 

 鴻巣水曜ロータリークラブの皆様、ようこそ行田クラブへ

お越しいただきました。例年開催される歩け歩け大会のキ

ャラバンとお聞きしております。継続は力なり、ぜひ頑張っ

てほしいなと思っております。 

 

 本日は当初予定では水素社会に関する卓話を、埼玉県

庁の 環境部 エネルギー環境課  創エネルギー推進

担当の方にいただく予定でありました。しかしながら県議

会で来年度予算の採決が行われた際の付帯決議により、

知事の目玉事業である水素関連予算について議会与党

の強い意向により、執行が停止となってしまいました。４日

違いで車も動かない、出張もできない、という余波がここに

表れてしまいました。 

 “そして未来へ”、と謳った本年度の基本方針を、こんな

理由で曲げるのを潔しとしない私の決意を感じ取った鈴

木幹事が、“僕がやります”と一肌脱いでくれることとなりま

した。本日の卓話者変更はそういうわけであります。 

 大相撲春場所で新しい大関に貴景勝が推挙され、その

口上が報道されました。“武士道精神を重んじ、精進いた

します”です。 なんと武士道精神だそうです！！ 

今どき武士道精神なんて言葉を公式の場で使う人は少な

いと思います。しかしこれこそ日本人に流れる “名こそ惜

しけれ”の心の持ち方で、日本人のルーツとなる精神では

ないでしょうか。    若い人に教えられました。      

 

新しい年号が発表されました。私は平成元年の行田青

年会議所の理事長を務めました。３０年後、なんと令和元

年の行田ロータリークラブの会長をお世話になるとは、自

分ながら、よくよく時代の変わり目に遭遇できるな、と感じ

ています。 

 

 時代の流れは常に早く、立ち止まりを許しません。刻を

愉しみつつ、旅を愉しみつつ、しかし 心は常に新しく、そ

うありたいものです。 

  

本日は以上です。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

幹 事 報 告 

 

鈴木貴大 幹事 
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１．４月の定例理事会が行われました。 

 ①５月の例会プログラムが承認されました。 

 ②台北城中ロータリ－クラブへの訪問について旅費の

一部を補助する件について承認されました。 

 ③２名の新入会員候補者が承認されました。 

 ④残念ではありますが、小澤照章会員が３月末をもって

退会となりました。 

 

２．来週は地区大会です。 

 

３．四つのテストをフレームとセットで希望者にお渡ししま

す。（９名分ございます。） 

 

退会者あいさつ 

 

新井弘美 会員 

 

誕  生  祝 

 

４月 誕生会員 

 

誕生祝お礼のあいさつ 石渡会員 

 

来 訪 者 あ い さ つ 

茂木 正 ガバナ－ 

 

 

鈴木秀憲パストガバナ－&ガバナ－エレクト 
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鴻巣水曜ロータリ-クラブ 山口 光男 様 

 

 

鴻巣水曜ロータリ-クラブ 馬場知行 会員 

 

 

卓     話 
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鈴木貴大 会員 

 

「水素社会は実現するか？ 

燃料電池自動車編  」 

 

 急きょピンチヒッタ－での卓話となりましたが水素社会､

特に燃料電池自動車について大変明快に現状をご説明

頂きました。 

 また例会後に燃料電池自動車の試乗もさせていただき

ました。 

 

 

 

 

出席状況報告 

 

プログラム・スマイル委員会 坂田委員長 

正会員数 ６６名 

本日の出席者 ３７名 

本日の出席率 ５６．９％ 
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ニ コ ニ コ 報 告 

○碓井会長 

 茂木 正ガバナ－、鈴木秀憲ガバナ－エレクトようこそ

行田クラブへ 

 鴻巣水曜ロータリ－クラブの皆様ようこそ行田クラブへ 

○茂木 正ガバナ－ 

 地区大会４月１３日、１４日どうぞご参加下さい。 

○鈴木秀憲ガバナ－エレクト 

 お世話になります。宜しくお願いします。 

○鴻巣水曜ＲＣ 山口光男様 

 本日は、ふれあい鴻巣ウォーキングのキャラバンに来ま

した。ご参加宜しくお願いします。 

○鴻巣水曜ＲＣ 馬場知行様 

 本日、ウォーキング大会のキャラバンに参りました。 

○小松会員 

 誕生日プレゼントありがとうございます。これからも宜しく

お願いします。 

○小川会員 

 新たな元号のもと、より活力あふれる国家となることを。 

○小山会員 

 茂木ガバナ－、鈴木ガバナ－エレクトようこそおいで下

さいました。 

 鈴木貴大会員、卓話ありがとうございます。 

  

※本日のニコニコは 17,000円でした。ありがとうございまし

た。 

 

 

司会 小松 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


